

NEWS RELEASE

非常用食料をフードバンクのNPO法人へ寄贈
CSR活動の新たな取り組みを实践

株式会社エヌ・ティ・ティ・アド(以下「NTTアド」 東京都品川区、代表取締役社長:軸屋真司)及び日本コンピュータ・アーツ株式会社(以下「日本コンピュータ・アーツ」 東京都品川区、代表取締役社長:中井義洋)では、大規模災害など万一の事態が発生した場合に備え、防災用品の備蓄など災害対策を行なっています。この度、食料品の更改にあたり、以下のとおりNPO法人「セカンドハーベスト・ジャパン」(※)へ寄贈しました。

NTTアドから非常食を800セット、日本コンピュータ・アーツから乾パン200セットを、賞味期限が到来する3ヶ月前に寄贈しました。これらは生活困窮者や児童養護施設等への支援として活用されます。なお、今秋には保存水1,700本を寄贈する予定です。

NTTアド及び日本コンピュータ・アーツは、今後も社会貢献活動、環境活動などCSR活動に積極的に取り組んでまいります。

(※) NPO法人「セカンドハーベスト・ジャパン」活動概要

社会制度上や企業内及び流通上の規定によって、やむなく発生してしまう規格外食品のうち、食品の品質や安全性に問題のない食品を食品関連企業等から募り、支援を必要とする生活困窮者支援団体や児童養護施設など福祉分野の施設・団体に無償で寄付をするフードバンク活動を行なっています。現在、定期・不定期を合わせて488社もの企業から賛同を受け、約500箇所の施設や団体へ食品を提供しています。

HP: http://www.2hj.org/index.php/jpn_home

【本件に関するお問合せ先】
株式会社NTTアド
総務局 BRM 推進室 本田
TEL(03)5745-7621